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視察で聞いたモニターのお仕事

①本会議や委員会を傍聴し、運営に関
する意見等を提出。

②議会だよりやホーム
ページに関する意見
等を提出。

③議会運営に関する調
査に回答。

④議会主催の意見交換
会等に出席。など

5  ／   11 山梨県 甲州市議会
「お元気ですか 寄居議会で
す」第78号から一般質問の
見出しの下にＱＲコードが掲
載されていますが、導入の経
過をお聞かせください。
（甲州市議会 廣瀬明弘委員長）

紙面では掲載できる情報量に限度があるため、記事
の補完策として、また、読者の案内役として、ＱＲ
コードを取り入れました。76号から表紙に掲載し、
78号から本格的に導入しました。（峯岸克明委員長）

07 　　　お元気ですか　寄居議会です　No.85（平成29年６月定例会） お元気ですか　寄居議会です　No.85（2017.８. 1） 　　    06

スポーツ振興（生涯スポーツ、健康づくり）

①健康づくりのための生涯スポーツを推進する上でのイ
ンフラ整備が必要である。

②大勢の方に事業に参加してもらうためには、町民が興
味を持つことに視点を置いた考え方が必要である。

施設整備を進め、
健康づくりの動機付けを

調査：４月21日
小中一貫教育
調査：４月21日

①地元及び保護者との協議を十分
重ね、意見を聞くようにされた
い。

②男衾中学校の建て替えは施設一
体型小中一貫校とし、積極的か
つ早急に進められたい。

③寄居・城南中学校区では、施設
分離型小中一貫教育の取り組
みを。

④事業推進のため、小中一貫教育
について地元への情報提供を。

⑤小中一貫教育を推進する体制を整えるためにも、教員
の意識改革と今以上の取り組みにより小中連携を深め
てほしい。

さらなる小中連携と
一貫教育の情報提供を

町議会ＨＰ
委員会構成

議
会
広
報
広
聴

特

別

委

員

会 

議会広報誌の編集・発行、その他議会の広報・広聴

5  ／   16
嵐山町と戸田市を視察
モニター制度で議会改革

　嵐山町議会も戸田市議会も議会改革の一環で、
平成24年に議会モニター制度がスタート。いずれ
もモニターの要件は18歳以上の住民です。
　モニターからの意見･提言は、議会本会議、常
任委員会、特別委員会などに送付し、それぞれ検
討することと規定されています。また、制度の課
題は、応募者が少ないことが挙げられました。

防災・減災（自主防災組織と地域コミュニティ）
調査日：４月18日

①共助のため、コミュニティ活動と自主防災活動の中心
となる区に対し、地域の状況にあわせた訓練や指導を。
②自主防災組織では経験者など地元の人材を活かし、地
域で情報の共有が図れるよう指導を。

③防災意識を高め、具体的な対応ができるよう防災マッ
プを地区別に作成するなどの取り組みを。

リーダー育成と
自助・公助の意識付けで

寄居駅周辺整備
調査日：４月18日

①住民の意向を把握しつつ、目に見えるよう都市計画道
路、駅前広場の早期整備を。

②駅周辺の整備とあわせ、住民や商店などが主体的に活
性化を図るよう、将来を見据えた取り組みを。

具体的な形を示して
合意形成と整備を

1年間の調査研究をもとに、どのように取り組み、推進していったらよいかを各委員の意見を聞き、　　　　執行に対して次の要望を行いました。今回でこのテーマの調査研究を終結しました。

●「議会だより編集」について視察来町

戸田市 嵐山町

堀口壽雄さん（市街地）

道路整備等により建物や土地を
提供せざるを得ない住民の不安
や疑問には、今まで同様、丁寧
な対応をお願いします。　

加藤 進さん（折原）

自助努力や自主防災組織の充実
はもちろんですが、防災拠点で
ある常備消防体制の充実が第一
と考えます。町もその重要性を
再認識していただきたい。

根岸賢
まさあき

明さん（鉢形）

スポーツを本格的に行うことに
より、継続性が生まれてくると
思います。今後、より一層グラウ
ンド整備等の充実を希望します。

町民から
ひとこと

町民から
ひとこと

坂本晴代さん（西部）

１〜９年生という広い年齢層によ
る部活動とコミュニケーション、
英語教育の早期取り組みに期待し
ます。あわせて、小中連携に対す
る教員の意識改革を望みます。

地元のリーダーが活躍しています（左：富士市・右：鶴ヶ島市）

まずは寄居駅前広場と道路整備を

持ち歩きしやすい藤枝市の蛇腹式ウオーキングマップ
寄居町でも工夫をこらし、わかりやすい提案を

小中一貫校も視察

味を持つことに視点を置いた考え方が必要である。

持ち歩きしやすい藤枝市の蛇腹式ウオーキングマップ
寄居町でも工夫をこらし、わかりやすい提案を

要望しました
文教厚生常任委員会
見て・聴いて・考えた

常任委員会　　調査レポート動
く聴く

“よりいい
4 4

まち”のため
総務経済常任委員会
見て・聴いて・考えた


